

Identificando a la iglesia del Nuevo Testamento

Introducción

De vez en cuando me encuentro con invitaciones u otro material concerniente a denominaciones, y a menudo lo que dicen es que “son la Iglesia” que ellos buscaban. Frente a mí tengo un libro telefónico en donde una Iglesia comunitaria anuncian sus servicios, y lo primero que dicen es que “tienen buen café”. La mayoría de las denominaciones y sectas religiosas que vemos hoy día anuncian todo lo que ofrecen menos la verdad. La idea común entre mucha gente es que una Iglesia es tan buena como la otra, y que es imposible encontrar hoy día la iglesia como la que leemos en la Biblia. Pero, ¿será esto verdad?

Algunos creen que no, nosotros creemos que SI!

Pero, ¿cómo se puede identificar? ¿Cuáles son los puntos que distinguen a tal grupo? Y, ¿qué no serían simplemente otra denominación? Contestaremos todas estas preguntas en esta lección y mostraremos que la promesa del Señor siempre se mantendrá.

[Mateo 16:18](#)

Discusión

I. ¿Cómo podemos identificar a la iglesia del N.T. hoy?

A. Pongamos un ejemplo sencillo.

1. En varias ocasiones he recogido a hermanos en Cristo del aeropuerto que nunca he conocido ni visto. Lo que hago es primero buscar a la persona por su nombre. ¿Pero que si hay dos personas con el mismo nombre? Entonces busca uno otras señas que nos ayuden a encontrar a la persona correcta, estatura, color de pelo, ropa, etc.
2. Porque un grupo religioso tenga una designación bíblica, eso no significa que sea la iglesia del Nuevo Testamento.

B. Pero muchos alegan que nunca encontraremos a la misma iglesia mencionada en el N.T. hoy.

1. Pero, si encontráramos semilla de trigo de tres mil años de antigüedad dentro de una de las pirámides en Egipto, y plantáramos esa semilla, ¿cree usted que la planta de trigo que naciese fuera distinta a las que había hace tres mil años?
 - a. Sabemos que serían idénticas.
2. De la misma manera, las Escrituras nos dicen que la semilla del reino, es la palabra de Dios.

[Lucas 8:4-11](#)

- a. Sabemos que no todos reciben de igual manera la semilla bíblica, pero cuando esa semilla germina en corazones humildes, lo que produce es sencillamente lo mismo que producía durante los días del N.T., la iglesia del N.T.

II. ¿Cuáles son los puntos que distinguen a la iglesia del N.T.?

A. Comencemos por su constructor, el Señor Jesucristo.

[Mateo 16:18](#)

1. Las denominaciones no pueden decir esto de sí mismas, pues todas tienen un origen humano.
 - a. La Iglesia Apostólica Católica Romana, Bonifacio III, Roma 606 DC
 - b. La Iglesia Luterana, Martín Lutero, Alemania 1520 DC
 - c. La Iglesia Episcopal, Rey Enrique VIII, Inglaterra 1534 DC
 - d. La Iglesia Presbiteriana, Juan Calvino, Suiza 1536 DC
 - e. La Iglesia Bautista, Juan Smythe, Holanda 1607 DC
 - f. La Iglesia Metodista, Juan Wesley, Inglaterra, 1739 DC
 - g. Los Santos de los Últimos Días (Mormones), José Smith, EU 1830 DC
 - h. Adventistas del 7mo Día, William Miller, EU 1830 DC
 - i. Testigos de Jehová, Carlos T. Russell, EU 1872 DC

B. La iglesia que Jesús estableció, fue establecida en Jerusalén, en el primer día de Pentecostés después de Su resurrección, aproximadamente en el año 33 DC.

[Hechos 2:47](#)

C. El credo de la iglesia del N.T. era solamente la palabra de Dios.

[2 Tim. 3:16-17](#)

[Judas 3](#)

[2 Pedro 1:2-3](#)

1. La mayoría de las denominaciones, si no todas, se adhieren a algún credo hecho por hombres o a algún reglamento de fe (el catecismo, el libro de Mormon, el Atalaya, etc.)

D. La organización de la iglesia del N.T. era simple, ancianos, diáconos y miembros.

[Fil. 1:1](#)

1. La mayoría de las denominaciones y sectas no tienen este tipo de organización sencilla.
2. Muchas tienen Arzobispos, Presidentes, Concilios Gobernantes, Etc.
3. Todas estas cosas son desconocidas en la Biblia.

E. La adoración de la iglesia del N.T. era simple y espiritual.

[Juan 4:22-24](#)

1. Los servicios de adoración de la iglesia del N.T. era en verdad en espíritu y verdad, pues seguían el modelo que Dios les dio, ellos:

a. Tomaban de la cena del Señor.

[Lucas 22:14-19](#)

1) La iglesia del N.T. observaba la cena el primer día de la semana.

[Hechos 20:7](#)

2) Pero hoy en día, la mayoría de las denominaciones no siguen este ejemplo bíblico, algunos toman de la cena otros días de la semana, algunos una vez al mes, otros solo una vez al año.

b. También participaban de canto congregacional.

[Efe. 5:18-19](#)

[Col. 3:16](#)

1) Quizás habrá notado que en estos pasajes, no hay mención de instrumentos musicales, el mandamiento que vemos aquí es de solo cantar, y no hay versículo alguno en la Biblia en donde diga que la iglesia pueda adorar a Dios usando instrumentos de música.

c. La iglesia del N.T. también participaba de oración y enseñanza.

[Hechos 2:41-42](#)

d. Otro acto de adoración en el cual participaban era el de ofrendar como habían prosperado.

[1 Cor. 16:1-2](#)

[2 Cor. 9:7](#)

1) Cuando levantamos la colecta, no estamos pidiendo donaciones financieras de los que nos visitan, es una obligación de los miembros del cuerpo de Cristo que son miembros de esta congregación sostener la obra del Señor en esta comunidad.

III. La iglesia es la gente, no el edificio de reunión

A. La palabra iglesia viene de la palabra Griega “Ekklesia” que literalmente significa “un llamado hacia fuera”

1. La iglesia es “un cuerpo de personas llamados”, no un local de reunión.

2. La Biblia nos dice que hemos sido llamados a salir de la oscuridad del mundo al servicio y reino de Dios.

[Col. 1:13-14](#)

[Juan 15:19](#)

3. También hemos sido llamados a ser hijos de Dios.

[Rom. 9:24-26](#)

a. Siendo hijos de Dios, hemos sido mandados a portarnos como hijos de Dios.

[Fil. 1:27](#)

b. Como podemos ver, encontrar a la iglesia no es encontrar el edificio más grande, bonito o cómodo, sino encontrar a la gente que ha salido de una vida mundana, y están luchando por servir a Dios, y hacer lo que su bendita palabra dice.

IV. Así que la pregunta es, ¿Es la iglesia de Cristo una denominación?

A. ¿Qué es una denominación?

1. Una denominación no es un grupo de personas que se reúne con regularidad en un mismo local y a cierta hora para adorar a Dios.

a. La gente de la iglesia del primer siglo hacia todo esto y no era una denominación.

B. Básicamente son dos cosas que hacen de un grupo una denominación.

1. Doctrinas humanas

[Marcos 7:7](#)

a. Las doctrinas de hombres es muy a menudo mas apelador para algunas personas, pero destruyen las almas de aquellos que las siguen.

b. Continuando hablando acerca de las tradiciones y mandamientos de los hombres siendo mas respetadas que la palabra de Dios, el Señor continua diciendo:

[Marcos 7:8-13](#)

1) La Biblia nos advierte mas de una vez acerca de seguir las palabras del hombre en lugar de la palabra de Dios.

[Hechos 20:28-30](#)

[Mateo 7:15-20](#)

[2 Juan 8-11](#)

2. La segunda cosa que hace a un grupo una denominación son las practicas no bíblicas.

a. Dios nunca ha necesitado de nuestra ayuda para hacer las cosas funcionar mejor, no hacer las cosas conforme a lo que Dios dice es muy peligroso.

[Lev. 10:1-2](#)

b. Hoy, porque Dios no castiga inmediatamente a los que no lo obedecen, muchos sienten que lo que hacen esta bien ante los ojos de Dios, pero el castigo viene para el día en que el Señor regrese a enjuiciar.

[Eccl. 8:11](#)

[2 Tes. 1:6-10](#)

c. La única manera de hacer las cosas bien, es hacerlas a la manera que Dios ha mandado.

[Deut. 4:2](#)
[Col. 3:17](#)

Conclusión

Esperamos que nos pongan a nosotros a prueba, para ver si las cosas que decimos y practicamos concuerdan con lo que la Biblia dice que la iglesia del N.T. practicaba.

[Hechos 17:11](#)

Luchamos por ser una congregación siguiendo el modelo de la iglesia que leemos en la Biblia. Los invitamos a estudiar la palabra de Dios diariamente, examinen lo que practicamos y enseñamos, para ver que si es posible encontrar la iglesia del N.T. en el siglo 21.